



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY
PRINCIPE CARLOS DIRIGE BARCO. Londres, noviembre 12. El Príncipe Carlos, de Gran Bretaña, izquierda, supervisa hoy el atracado en un muelle del Támesis de Londres, del Bronington, barreminas de 360 toneladas. A la derecha aparece el Príncipe Hassan, de Jordania.

Otros Ocho Terroristas Mata el Ejército en Argentina

LA PLATA (Argentina). noviembre 12 (UPI). La ofensiva lanzada por las fuerzas de seguridad, tras un atentado cometido contra la Jefatura de Policía, causó hoy la muerte de otros ocho guerrilleros izquierdistas, con lo cual llega a 36 el número de sediciosos que han caído en tres días, informaron fuentes militares.

La acción militar, destinada a eliminar focos de guerrilleros urbanos, cobró intensidad en la noche del martes, luego que estalló una bomba colocada en el cuartel central de la policía de la Provincia de Buenos Aires, la segunda fuerza policial en importancia del país.

El atentado dejó un muerto y 10 policías heridos, entre ellos el jefe de la institución, coronel Ernesto Trotz, que perdió un brazo.

Poco después del atentado se inició una vasta operación que dio lugar a enfrentamientos con un saldo de 36 guerrilleros izquierdistas muertos, de los cuales 27 cayeron en la ciudad de La Plata, distante 60 kilómetros al sur de Buenos Aires.

Fuentes militares dijeron que entre los ocho abatidos, se encuentran cuatro mujeres. Todos murieron en dos enfrentamientos con tropas militares en los suburbios de la ciudad.

Todas las salidas de la ciudad son controladas por las fuerzas

militares mientras las estaciones de radio y televisión difunden recomendaciones a los pobladores, para que acaten las indicaciones de las fuerzas conjuntas.

En tanto resultaron infructuosos los esfuerzos para dar con el paradero del estudiante de abogacía Guillermo Martínez, de 24 años, a quien el ejército acusa de haber colocado la bomba en el edificio policial.

Martínez trabajaba, como empleado civil de la policía, en la oficina del Coronel Trotz. El ejército dijo que éste y su esposa Diana ya habían huido cuando la policía fue a buscarlos y dejaron su vivienda llena de trampas explosivas.

Martínez pertenece aparentemente al grupo guerrillero izquierdista Montoneros, de origen peronista, autor de otros cruentos atentados con bombas contra unidades y jefes policiales.

Los suegros del terrorista, de apellido Wicky, también han desaparecido, pero la policía investiga si ello es producto de su supuesta complicidad en el atentado o por temor a eventuales represalias. Fuentes policiales dijeron que una bomba estalló esta mañana en el domicilio de los Wicky, provocando daños en el frente de la casa y destruyendo un automóvil estacionado en las cercanías.

Fuerza Árabe de Paz sin Poder Entrar a Beirut

BEIRUT, noviembre 12 (UPI). Las tropas de la fuerza árabe la paz, predominantemente sirias, aplazaron hoy nuevamente su planeada entrada al corazón de Beirut, mientras el cañoneo terrorista en la dividida ciudad seguía cobrando su sangrienta cuota de decenas de civiles

Aplazan las

Elecciones en la India

NUEVA DELHI, Nov. 12 (UPI) - La Cámara Alta del Parlamento aprobó hoy una ley por la que extiende el mandato de la Cámara Baja por un año más y aplaza por segunda vez las elecciones legislativas indias, desde que se aprobó el estado de emergencia en la nación.

La aprobación rutinaria de la ley se produjo un día después que la Cámara Alta votase favorable y abrumadoramente a profundos cambios en la Constitución india, incrementando las facultades de la Primera Ministra Indira Gandhi y restringiendo la autoridad de los tribunales de justicia.

Los opositores al Gobierno de la Señora Gandhi han afirmado que

—Favor pase a la Pág. 53.

OVNI Deja

Huellas Especiales

BAHIA BLANCA (Argentina), noviembre 13 (EFE). La incursión de un "OVNI" y la presencia de huellas extrañas investigan los científicos, cerca de este puerto.

El equipo científico pertenece a la "Organización Nacional de Fenómenos Espaciales".

Pobladores de la zona dijeron haber visto sobre plena pampa la presencia de un objeto volador no identificado, que desprendía una cegante luminosidad.

Científicos espaciales se interesaron inmediatamente por el fenómeno y pidieron a los espantados campesinos guardar reserva por un lapso prudencial.

En un campo cercano los científicos hallaron huellas de diez centímetros de hondo, tres de ellas en forma de "V" y otra como dos

—Favor pase a la Pág. 32.

Niegan que Greta

Garbo Tenga Cáncer

ESTOCOLMO, Nov. 12 (UPI) - Una amiga de la famosa actriz de cine sueca Greta Garbo, al preguntársele si era verdad que ésta se está muriendo víctima de un cáncer avanzado, respondió: "Dudo de todo este asunto".

Según el diario alemán occidental Bild Zeitung, la ex-estrella va tres veces por semana a la clínica neoyorquina Sloan Kettering, donde sigue un tratamiento contra el cáncer. La clínica desmintió la información.

El Diario, citando al fotógrafo de la Corte británica y escenógrafo Cecil Beaton, dijo que Greta Garbo se despidió de todos sus viejos amigos, en un viaje que hizo a Europa la primavera pasada.

"No lo creo", manifestó la señora Kerstin Bernadotte, antigua amiga de la actriz. "Beaton ha escrito una cantidad de cosas sobre Garbo que no son más que un montón de mentiras".

En su libro: "Los años felices", Beaton afirma que él y la Garbo tuvieron un romance en la década del 40 y estuvieron comprometidos para casarse. "Son una serie de cuentos", manifestó la señora Bernadotte. "Siempre le interesaron las celebridades, pero las mujeres no han sido su fuerte".

Si Greta Garbo se despidió de sus amigos, prosiguió, "no creo que habría incluido al señor Beaton".

mueritos y heridos.

Dos brigadas sirias fuertemente pertrechadas acamparon a las puertas de la ciudad, consolidando sus posiciones y cavando trincheras para la segunda etapa del plan de seguridad del Presidente Elias Sarkis. Comandante en Jefe de la Fuerza Árabe de 30.000 miembros, encargada de hacer cumplir la tregua en el Líbano.

"Nuestra principal preocupación del momento es reforzar nuestras

posiciones a fin de asegurar que prevalezca la seguridad en áreas que ya están ocupadas", dijo un vocero de la fuerza árabe en su cuartel general situado en las afueras del sur de Beirut.

Añadió que "el plan de seguridad cambia de hora en hora, pero hoy no habrá movimiento. Mañana las fuerzas se desplazarán ya sea dentro de Beirut o al norte del

—Favor pase a la Pág. 32.

Declaración Conjunta Firman hoy Pdtes. de Chile-Argentina

SANTIAGO (Chile), Nov. 12 (UPI). Los Presidentes de la Argentina y Chile, generales Jorge Rafael Videla y Augusto Pinochet, subrayarán en su declaración conjunta, que será firmada mañana su firme actitud de rechazo al terrorismo y la subversión y su propósito de cooperar para erradicar ambos males de sus países, según adelantaron hoy fuentes locales.

La declaración fue hoy objeto de estudio por funcionarios de ambos Gobiernos, mientras el Presidente argentino, en el segundo día de su visita a Chile, acudía a varios actos públicos en los que aceptó sonriente las manifestaciones de afecto popular.

Además de la preparación de la declaración conjunta que firmarán los mandatarios, se reunieron por otra parte los Ministros de Economía de la Argentina y Chile, Alfredo Martínez de Hoz y Sergio de Castro, para ultimar los detalles de los convenios que también suscribirán Videla y Pinochet, destinados a fomentar la cooperación económica, técnica y financiera entre los dos países.

Gobernantes firmarán los documentos en una ceremonia que se efectuará mañana a las 10:00 a.m., en el edificio Diego Portales, sede del Gobierno chileno.

Fuentes chilenas dijeron que en

—Favor pase a la Pág. 50.

Cultivan Células de Cáncer Fuera del Organismo Humano

ALBUQUERQUE (Nuevo México), Nov. 13 (UPI) - Un profesor de la Escuela de Medicina de la Universidad de Nuevo México (UNM), ha descubierto un método para el cultivo de células humanas de cáncer fuera del cuerpo, lo que podría producir técnicas más efectivas para el tratamiento del cáncer.

El doctor John M. Yuhas, Director Asociado del Centro de Investigaciones y Tratamiento de Cáncer de la UNM, señaló que las células cultivadas en el laboratorio muestran la misma organización de tejidos que los tumores dentro de un cuerpo y, por lo tanto, también muestran reacciones similares al tratamiento por drogas o por irradiación.

"Es un medio para realizar que el tumor crezca justo en la forma

en que crecería dentro del cuerpo. El objetivo del proyecto es desarrollar un medio para predecir el mejor tratamiento para individuos que padecen de cáncer", expresó Yuhas.

El profesor, que admitió haber descubierto la nueva técnica accidentalmente, explicó que el método consiste en remover una pequeña porción de tejido canceroso de un paciente durante una biopsia normal. Las pocas células en el tejido, que son colocadas en una vasija especialmente preparada, dentro de pocos días se desarrollan en ramilletes, o esferoides, en forma similar al crecimiento de células dentro del cuerpo humano.

Las técnicas previas para cultivar células tomaban meses y pro-

—Favor pase a la Pág. 50.

Gran Bretaña Convoca hoy a una Reunión Plenaria sobre Rodesia

GINEBRA, Nov. 12 (UPI) - Gran Bretaña convocó hoy para mañana a una sesión plenaria de la conferencia sobre Rodesia, en un intento por acordar una fórmula de compromiso en torno a la fijación de una fecha para la independencia de ese país del África Meridional, bajo un Gobierno de mayoría negra.

El Presidente de la conferencia, el diplomático británico Ivor Richard, convocó a la sesión para las 10:30 A.M. (0930 GMT), luego de una jornada de intensas conversaciones bilaterales con los cuatro líderes nacionalistas negros y la delegación del Gobierno minoritario blanco.

Voceros de Joshua Nkomo, uno de los cuatro líderes nacionalistas

negros que participan en las conversaciones, dijeron que él podría exigir una suspensión de la conferencia a menos que la fecha sea fijada dentro de un límite de 12 meses.

Nkomo y Robert Mugabe, asociados en un "frente patriótico" en la conferencia, han producido en las últimas dos semanas un estancamiento sobre temas concretos con sus demandas de que primero se trate la cuestión de la fecha, que quieren sea fijada en el primero de diciembre de 1977.

La fórmula de Richard, que será presentada como una "declaración de la presidencia", intentará superar el estancamiento en torno

—Favor pase a la Pág. 32.



RADIOFOTO AP PARA EL DIARIO DE HOY
CELEBRAN CUMPLEAÑOS. Londres, noviembre 12. El dramaturgo Ben Travers, centro, que cumplió hoy 90 años, festeja su aniversario en Londres con la actriz Sheila Hancock y el actor Robert Morley.